

Fecha: 21/08/2025 Vpe: \$1.338.142 Tirada:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia: 30.000 10.000 10.000

35,53%

Sección: negocios son noticia

Frecuencia: 0



Pág: 9

Apoyando la innovación y el desarrollo sostenible

## CIDERE Biobío se encamina a los 60 años con una mirada de futuro

Vpe pág:

La corporación se prepara para conmemorar seis décadas de historia, reafirmando su compromiso con el desarrollo sostenible, la innovación y la articulación territorial. El aniversario será una invitación a proyectar un Biobío más colaborativo, competitivo y con visión internacional.

a Corporación Industrial para el Desarrollo Regional del Biobío (CI-DERE Biobío) se prepara para celebrar seis décadas de trayectoria, consolidándose como un referente en el impulso de la innovación y el desarrollo sostenible en la Región. Desde su fundación en 1965, la corporación ha demostrado la importancia de articular a la industria, la academia y el sector público para responder a los desafíos sociales y productivos del territorio.

Con una comunidad de asociados diversa y activa. CIDERE Biobío ha locon una comunidad de asociados diversas y activas, cubera Biobiona do-grado sostener un modelo que combina compromiso social con innova-ción, apoyando a cientos de personas y organizaciones a través de pro-gramas, mesas de trabajo y alianzas estratégicas. Iniciativas como la Me-sa de Innovación, la Mesa de Impacto Social y la Red de Mentores son ejemplos concretos de cómo la corporación promueve soluciones de valor para el Biobío.

En paralelo, CIDERE Biobío ha fortalecido su estructura interna con la implementación de buenas prácticas laborales, protocolos de prevención





espacios de bienestar para su equipo, reafirmando que el desa-rrollo también comienza dentro de la organización.

Al aproximarse a sus 60 años, el mensaje es claro: el aniversario no solo será un momento para recordar el pasado, sino una invitación a proyectar el futuro de la Región, con un Biobío más innovador, sos-

tenible y colaborativo. En esa línea, la corporación mira con realismo y optimismo los pró-ximos desafíos. David Fernández, gerente de la corporación, señaló que "el 2026 será un año desafiante para la Región del Biobío, marca-do por la necesidad de adaptarnos a un entorno económico exigente. Sin embargo, vemos con optimis-mo que, a través de la innovación, la inversión en I+D y la colaboración público-privada, estos desa-fíos pueden convertirse en oportunidades para fortalecer a nuestras pymes, generar empleo y proyec-tar al Biobío como un polo de desarrollo e innovación en Chile y Lati-noamérica". De esta manera, CIDERE Biobío

se encamina hacia un nuevo capí-tulo de su historia, reafirmando su compromiso de ser un motor de transformación y un espacio de encuentro para quienes creen en el potencial de la Región.

Con una comunidad de asociados diversa y activa, CIDERE Biobío ha logrado sostener un modelo que combina compromiso social con innovación, apoyando a cientos de personas y organizaciones.